

# Ce que les new-yorkais peuvent faire pour limiter la propagation du Coronavirus



À moins d'être très malade, évitez de vous rendre aux urgences ou chez le médecin afin de limiter la contamination d'autres patients et du personnel soignant. Si vous vous sentez malade, restez chez vous et appelez votre prestataire de santé.



Si vous avez des symptômes depuis plus de 3 ou 4 jours, appelez le 311 pour obtenir des conseils immédiats. Si nécessaire, vous serez mis en relation avec un médecin qui déterminera si vous devez vous faire soigner ou subir un test, ou si vous devez rester chez vous et continuer à surveiller vos symptômes afin d'éviter de contaminer d'autres personnes.



S'il est possible que vous ayez été en contact avec une personne malade, il vous sera probablement demandé de vous mettre en quarantaine ou de programmer une évaluation plus approfondie. Dans la plupart des cas, le virus entraîne des symptômes légers ou modérés de fièvre et de toux qui peuvent être gérés en toute sécurité à domicile.



Appelez le 911 si vous avez des difficultés à respirer ou tout autre symptôme qui nécessite une attention médicale immédiate.